

Koutzié

sur les colibris de Martinique



Colibri Madère
Eulampis jugularis

Présent dans plusieurs îles des Petites Antilles, il est le plus grand et le plus gros des colibris des Petites Antilles. Il mesure entre 12 et 13 cm et peut peser entre 6 et 10 g. Mâle et femelle sont semblables, la seule différence se trouve dans la taille du bec : la femelle possède un bec plus long que le mâle.



Colibri Falle-Vert
Eulampis h. holosericeus

Présent dans les Petites Antilles, Porto Rico et les Iles Vierges. Il est plus petit que le Colibri madère et mesure entre 11 et 12 cm. Les deux sexes se ressemblent.



Fou-fou
Colibri Huppé
Orthorhyncus cristatus exilis

Appelé Fou-fou en Martinique, il est le plus petit colibri des 4 espèces présentes sur l'île, soit 8 cm de longueur, et pèse entre 2 à 3 grammes.

Le mâle et la femelle sont différents : le mâle possède une huppe contrairement à la femelle.



Le mâle

La femelle



La femelle

Colibri à Tête Bleue
Cyanophaea bicolor

Il est endémique à la Martinique et à la Dominique. En Martinique il est présent dans les forêts humides à partir de 300 m d'altitude. Plus grand que le Colibri huppé, il mesure 11,4 cm de longueur. Mâle et femelle sont différents : la femelle possède la face inférieure grise blanchâtre et la face supérieure vert métallique. Le mâle a une couleur dominante qui est le vert à nuances bleutées. La tête et la queue sont bleu roi métallique.



Le mâle